



Controlan los cárteles zonas en México; regresa el Grupo Sonora Un bodrio.

Según la Real Academia, bodrio significa:

“Cosa de muy mala calidad, mal hecha, de mal gusto o aburrida”.

Andrés Manuel López Obrador mantiene su discurso clientelar.

Da al respetable lo que quiere oír: un presidente presuntamente valiente que enfrenta al enemigo número uno del mundo: Estados Unidos.

Así criticó por segundo día consecutivo al informe sobre derechos humanos en el mundo que dio a conocer Washington el lunes y que señala la impunidad, los abusos, los asesinatos, la corrupción de la policía, del Ejército y de las autoridades.

Y los ataques a los periodistas.

No le gusta y ayer hasta se atrevió a llamar *Departamentito* al Departamento de Estado.

Y ya se lo dije en la entrega anterior: la defensa del país, en una actitud ciertamente patriótera que pretende ser patriótica, podría aceptarse si se tuviera la razón.

Andrés Manuel no la tiene.

Antony Blinken acusó ayer que en México los cárteles del narcotráfico controlan regiones enteras.

Lo dijo cuando el senador republicano **Lindsey Graham** lo arrinconó al cuestionarlo durante su comparecencia en el Senado.

El secretario de Estado dudó en contestar, pero lo hizo.

-¿Los cárteles de la droga controlan regiones en México?, preguntó Graham.

-Eh, el gobierno mexicano enfrenta la violencia de esos grupos.

-No contestó, le dijo el senador.

¿Tiene el gobierno el control o los grupos criminales?, insistió.

-Sería justo afirmar que sí, debió decir Blinken.

Y sobre la propuesta republicana que tanto ha molestado a **López Obrador**, de que Washington considere declarar terroristas a los cárteles mexicanos, también lo reconoció igualmente después de titubear.

¿Qué dirá ahora **Andrés Manuel**?

Lo mismo, desde hace cuatro años y medio:

-Yo tengo otros datos.

Pero, **Andrés**, la realidad tiene otros datos:

Ayer fue ejecutado el subdirector de la policía municipal de Guajuato; fue encontrado el cuerpo del empresario secuestrado en Cancún el fin de semana. También en Michoacán hubo diez muertos.

Asimismo, fue hallado ejecutado **José Portillo El Chueco**, presunto asesino de los dos sacerdotes jesuitas en Chihuahua, en junio de 2022.

Un total de 2 mil 282 ejecuciones en febrero.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	23/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Un aumento de 4.23 por ciento en homicidios, dicho por la misma secretaria de Seguridad. **Rosa Icela Rodríguez.**

REGRESA EL BELTRONISMO

La salida de **Miguel Ángel Osorio Chong** de la coordinación de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) era *strike cantado*.

Significa el regreso de **Manlio Fabio Beltrones**.

Es evidente la mano del sonorenses y el cobro de la afrenta al ex gobernador de Hidalgo y ex secretario de Gobernación.

Beltrones le cobró a Osorio la traición de aquel 2016, cuando fue presidente del PRI y el hidalguense hizo todo para quitarlo y dejarlo solo en la elecciones que significaron su salida de la dirigencia.

Manuel Añorve, como coordinador en el PRI, significa el regreso del Grupo Sonora.

Vámonos: En Puebla, la muerte de **Luis Miguel Barbosa** dejó a la deriva la sucesión. **Ignacio Mier** quiere *agandallar*. Se lo platico después.

amontoya@ova.com.mx @albermontmex